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当事者の声を政策につなげますまずは
　 現場へ！当事者の声を政策につなげますまずは
　 現場へ！

（５/27～６/21）

 現在、佐倉市の水道水源の割合は、地下水
62％、利根川の表流水38％。ところが、八
ッ場ダムや霞ケ浦導水事業が完成した場合、
地下水が24％程度に減らされます。地盤沈
下を理由に、市の水源井戸から地下水の汲
み上げが規制され、暫定的に認められてい
る井戸が使えなくなるからです。
 一方、首都圏では揚水能力が高い小口径井
戸による地下水ビジネスが普及し、上水道
から地下水に切り替える事業者が増えてい
ます。これに対し、東京都は今年７月から
小口径井戸の規制を強化しましたが、千葉
県ではまったく規制していません。
「千葉県でも規制すべき」と質問したとこ
ろ「現状では規制の必要はない」との答弁。
水道の地下水は制限される一方、地下水ビ
ジネスは野放しでは納得できません。

千葉県知事の働きぶりは？千葉県知事の働きぶりは？

６月議会で質問しました
地下水はだれのもの? お医者さんが足りない！
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2015年度
知事の行動

政策協議　県政の課題を解決するために、政策の方向性
等について職員と話し合う重要な仕事です。
海外視察　ドイツ・オランダ７日間、タイ・マレーシア
６日間の費用は、随行職員分を含めて２回で2644万円。
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2015 年度「知事の行動予定表」に基づき作成

森田知事
の 366 日

7/29（金)　発行予定
８/1（月）一部新聞折込予定　

内への定着が期待できます。
　研修プログラムの充実など医療現場の努力
で明るい兆しが見えてきましたが、2025年時
点で1170人不足するとの推計結果もあります。
県民の命と健康を守る地域医療をつくるため、
今後とも発言していきます。

●地下水汲み上げ規制の見直し
●総合診療専門医の養成支援
●県立病院のあり方、環境改善
●在宅医療・介護の連携
●国民健康保険の広域化
●障がい者福祉
●定時制高校  夜間給食廃止

      詳しくは、入江あき子のＨＰ
（http:// i r ieakiko. jp/）でご覧ください。

75歳以上が激増する2025年に向けて、入院
ベッドの病床機能や数の再編、在宅医療と
介護の連携が進められています。しかし、
その受け皿がなければ、医療・介護難民が
生じかねません。

　とりわけ千葉県の医師数は、全国45位と
圧倒的に不足しています。医師確保の取り
組み状況と今後の見通しについて質問した
ところ、医学生への修学資金貸与により、
2025年までに約350名が県内医療機関で働く
見込みが示されました。
　また、県内病院への初期研修医の内定者
数は399人で全国最多の増加数とのこと。県

　政治と金の問題が後を絶ちません。舛添都
知事は政治資金の私的流用で退任しましたが、
説明責任は果たされずにうやむや…。それで
は、千葉県の森田知事は？
　昨年度の「知事の行動予定表」を情報公開
で入手し、整理しました。予定ベースとはい
え、仕事のない日が４割とは驚きます。ちな
みに事後の行動記録は「不存在」とのこと。
こんなことでいいのでしょうか。
知事の報酬
　2016年度は、ボーナスを含めて2581万円。
退職金は１期４年で4003万円。３期務めれば１
億２千万円！
政策アドバイザー
　おまけに、知事には就任時から直属の政策
アドバイザーが２人。それぞれ年間100日ほ
どの働きで年俸３百万円程度。その業務内容
は明らかにされず、６月議会では自民党議員
から「もうアドバイザーはいらないだろう」
と知事に苦言が。

一般質問で取り上げたテーマ

年度 行き先 派遣議員 職員 費用(円）

2013 シンガポール・
マレーシア １１人 （自民8・民主2・県民の声1） 2人 4,937,095円

2014 ベトナム １５人 （自民10・民主3・みんな1・県民の声1） 3人 4,679,740円

2015 ブラジル ９人 （自民6・民主2・県民の声1） 3人 19,662,960円

2016 イギリス １６人予定（自民１１・民進４・我孫子１） 2～3人 28,000,000円
(予算ベース）

千葉県議会海外視察の状況

政策は職員任せ？
　知事の重要な役割は、政策決定です。にも
かかわらず、政策協議の時間はほとんどが１
日10～20分。しかも、知事の関心事は「東京
オリンピック」や「海外でのトップセールス」
で、県民の声を聴く姿勢が全くないのは問題
です。東京都を心配している場合ではありま
せん。

「入江あき子の県議会報告」
もごらんください。

　舛添知事の退任後、急きょ、ブラジル視察
を中止した都議会。そもそも必要な視察だっ
たのか、疑問です。
　一方、千葉県議会では３年前にしばらく中
止していた議会の海外視察を「復活」。市民
ネット会派は反対しましたが、賛成多数で押

し切られ、毎年十名前後が海外に出かけてい
ます。
　海外視察がどうしても必要であれば、議員
個人に支給される政務活動費（年間420万
円）を使うべきです。別枠の予算をとる必要
はありません。

2016.7.19

入江あき子 県議会報告

どうなっているの？千葉県議会の海外視察






